

# Radsport: RSV Breckenheim mit großem Teilnehmerfeld im Kunstradfahren erfolgreich

Nur eine Woche nach den Fachungsveranstaltungen startete die neue Saison der Kunst- und Einradfahrer. Nach der Winterpause traten die Hallenradsportler des Bezirkes Wiesbaden/Nassau in Eltville-Erbach an, um ihre Meister herauszufahren und sich für die Hessenmeisterschaften zu qualifizieren. Mit dabei der Radsport-Verein 1912 Wiesbaden-Breckenheim, der mit insgesamt 6 Startern und 20 Sportlern erfolgreich teilnahm.

Den Anfang der RSV-Starter machte Philipp Blendinger im 1er Kunstfahren der Schüler B (U13). Mit heraufgefahrenen 24,50 Punkten erreichte er eine neue Bestleistung und konnte mit dem 3. Platz auch auf dem Podest Platz nehmen.

Danach kamen die erfahrensten Sportler an die Reihe. Beim 4er-Einrad-Reigen der Elite weiblich traten Katrin und Veronika Becht, Katharina Meireis und Ute Raabe an. Mit herausgefahrenen 75,90 Punkten, die trotz Trainingsausfall in der letzten Zeit erreicht wurden, wurde auch eine neue persönliche Bestleistung herausgefahren. Souverän qualifizierten sie sich als Bezirksmeister für die Hessenmeisterschaften in Weimar-Ahnatal bei Kassel. Diese finden schon in wenigen Tagen am 15.03.2008 statt.

In nichts nachstehen wollten dabei die Jugendfahrerinnen des RSV. Die „Schlumpfe“ mit Carina Frieß, Josefine Gintner, Carina Schmidt und Sarah-Lie Stich führen im 4er Einradfahren Juniorinnen 39,40 Punkte heraus und sicherten sich mit dem Bezirksmeistertitel auch die Teilnahme bei den Hessenmeisterschaften in Norden des Landes.



*Die Starter des Rad-Sport-Verein Breckenheim, v.l.n.r – obere Reihe: Elena und Carina Frieß, Sarah-Lie Stich, Julian Hagemann, Veronika Becht, Noelle Bohrmann, Ute Raabe, Katrin Becht, Trainer Franz Fleck, Mitte: Eliza Zigric, unten: Carina Schmidt, Josefine Gintner, Katharina Meireis, Marie Elter, Tamara Breite, Tamina Fleck, und Remo Raabe (es fehlt Philipp Blendinger).*

Im 1er Kunstfahren der Schüler Klasse A ging Julian Hagemann für den RSV auf die Fläche. Mit herausgefahrenen 35,95 Punkten belegte er trotz Verpasster Bestleistung den 2. Platz. Mit dem Vizetitel kann er bei den folgenden Wettkämpfen nun wieder befreit auftreten und die Bestleistungen in Angriff nehmen.

Der Nachwuchs im Einradfahren ging insgesamt sehr konzentriert zu Sache. Im 4er Einradfahren starteten bei den Schüler/innen U15 die „Fränze“, die sich nach ihrem Trainer Franz Fleck benannt haben. Tamara Breite, Marie Elter, Tamina Fleck und Remo

Raabe führen ihr Programm mit einer nicht gekannten Ruhe und Sicherheit durch. Mit herausgefahrenen 39,49 Punkten errangen sie den Bezirksmeistertitel in ihrer Altersklasse und die Qualifikation zu den Hessenmeisterschaften, die im Mai in Kriftel stattfinden.

Zum Abschluss im 6er Einradfahren Schülerinnen (U15) starteten die „Kullererbsen“ mit Noelle Bohrmann, Tamara Breite, Marie Elter, Tamina Fleck, Elena Frieß und Eliza Zigric. Sie verfehlten mit 25,99 Punkten nur knapp ihre Bestleistung, sicherten aber sich damit souverän den

Bezirksmeistertitel und ihre erstmalige Teilnahme bei den Hessenmeisterschaften.

Diese Bezirksmeisterschaft war mit insgesamt 4 Titeln, einem Vizemeister und einem dritten Platz ein überaus erfolgreicher Auftakt ins Sportjahr 2009. Auch mit dabei war für den RSV der Bundeskampfrichter Karl-Heinz Bohrmann, der sich bei den Wertungen schon mal für die nächsten Aufgaben wapnen konnte. Als nächstes geht es zum 1. Junior Masters nach Gau-Algesheim, wobei sich die nationale und internationale Spitze aus dem Jugendbereich angekündigt haben.

OR